

# Mini-entrepreneurs maxi talent

Mardi 7 mai, les quatorze élèves du lycée professionnel Emile-Baudot ont accueilli Alain Gavier, maire de Wassy, afin de lui présenter le produit qu'ils ont créé "Bubble Street".

Cette innovation se présente sous la forme d'un panneau pour coller les chewing-gums. Ce produit est essentiellement destiné aux établissements qui reçoivent du public. Le procédé s'inscrit tout à fait dans une démarche environnementale en évitant ainsi que ces gommes à mâcher ne se retrouvent jetées à terre. Le nouveau produit par "Bubble Street" est de couleur rose pour le chewing-gum et vert pour rappeler l'environnement et l'écologie; à l'intérieur, des feuilles de format A3 sont illustrées de smileys (sourires en anglais) de différents styles incitant les usagers à déposer les diverses gommes à mâcher. Réalisé en aluminium recyclable, ce produit inédit à ce jour, a été fabriqué par Amélia Home, entreprise wasseyenne spécialisée dans la fabrication des produits en aluminium. Une rencontre avec M. Feuillet, adjoint en charge de l'accompa-



L'équipe de "Bubble Street" a reçu le maire de Wassy.

gnement des entreprises à la mairie de Saint-Dizier, avait eu lieu lundi 6 mai. Au vu de l'intérêt que les deux élus ont porté à leur projet, les élèves de la mini-entreprise espèrent avoir convaincu leurs interlocuteurs et, par conséquent, on devrait bientôt voir leurs panneaux installés dans de nombreux lieux publics.

## Se confronter au monde professionnel

La mini-entreprise est un dispositif mis en place par l'association Entreprendre pour apprendre, en partenariat avec le rectorat. Elle permet aux jeunes de découvrir en situation réelle le fonctionnement d'une entreprise. Au-delà de l'objectif de commercialisation, il s'agit aussi de faire l'apprentissage du travail d'équipe, de se confronter aux contraintes liées au monde professionnel. Grâce à leur mini-entreprise, les lycéens ont eu l'occasion de rencontrer de nombreux interlocuteurs dont M. Petit, directeur de l'Internat-ché de Wassy et de Bayard, lequel est devenu leur parrain. Celui-ci est venu récemment les encourager et les conseiller pour leur prochain défi : le 30 mai, ils participeront au concours académique de Reims qui réunira l'ensemble des mini-entrepreneurs de Champagne-Ardenne. A eux d'afficher leur désir d'entreprendre et de montrer leur enthousiasme.